

Hilfe bei der Erziehung



Ein großer Kreis von Spendern hat sich für die Deutsche Krebshilfe zusammengeschlossen.

Die Deutsche Krebshilfe hat am vergangenen Freitag einen Scheck über 39.000 Euro von Herbert Richter, dem Geschäftsführer der Büchsenbröner, erhalten. Der Scheck wurde im Rahmen eines Benefizkonzerts im CongressCenter Pforzheim überreicht. Richter dankte den Spendern für ihre Unterstützung und versprach, alles in seiner Macht stehende zu tun, um die Krebshilfe auch weiterhin zu unterstützen.

Scheckübergabe an Deutsche Krebshilfe

Im Kreise seiner Mitarbeiter und treuen Spender hat der Büchsenbröner Unternehmer Herbert Richter (Zweiter von links) einen Scheck an die Deutsche Krebshilfe in Höhe von mehr als 33 000 Euro überreicht. Wie berichtet, kamen beim Benefizkonzert mit Chor und Band der US-Armee in Deutschland am 15. Dezember im CongressCenter durch die tatkräftige Unterstützung vieler rund 39 000 Euro an Geld- und Sachspenden zusammen. Abzüglich der Sachspenden ergibt sich die Summe von mehr als 33 000 Euro. Richter wies bei der Übergabe des Schecks an die Vertreter der Krebshilfe darauf hin, dass diese Vereinigung in den vergangenen 30 Jahren segensreich gewirkt und hunderttausende an Krebs erkrankte Menschen vor dem Tod bewahrt habe. Richter versprach, alles in seiner Macht stehende zu tun, um die Krebshilfe auch weiterhin zu unterstützen. Foto: privat



Advertisement for a health product featuring a woman's silhouette and a green bottle. The text is partially obscured but includes the words 'KREBSHILFE' and 'DEUTSCHE KREBSHILFE'.